

#SÜDWEST 07. Juni 2022

Familienfest in Saarbrücken

Nach einer zweijährigen Zwangspause war es wiederum so weit: Die EVG Saarland hat am Freitag vor Pfingsten zum traditionellen Familienfest nach Saarbrücken eingeladen. Der Landesvorsitzende Ralf Damde begrüßte über 200 Kollegen:innen und ging bei der Eröffnung insbesondere auf die Chancen und gleichzeitig auf die Konsequenzen des 9-Euro-Tickets ein.



Das Grußwort hielt die neue Mobilitätsministerin des Saarlandes, Petra Berg. Sie betonte, dass die Klimaziele nur mit einer echten Verkehrswende erreicht werden können.

Gleichzeitig möchten wir uns herzlich bei der Tanzschule Bootz-Ohlmann, der Schröder Fleischwaren, der GUV FAKULTA & der DEVK für Ihre Unterstützung bedanken.



[Alle Bilder anzeigen »](#)